

La Casita del Ó'Donnell

Febrero 2025

Sábados a las 17:30 horas

Domingos a las 12:00 horas



SÁBADO 1 DE FEBRERO **Tras las pistas del residuo** **A PARTIR DE 7 AÑOS.**

Dinámica en la que el alumnado deberá seguir una serie de pistas sobre gestión de residuos y sobre separación en las fracciones azul y amarilla, que les permitirán descubrir un misterioso residuo.

A continuación, los diferentes grupos de alumnos pondrán en común lo descubierto con el objetivo de que todos los compañeros comprendan el funcionamiento de la economía circular.

DOMINGO 2 DE FEBRERO **Teatro participativo.** **Lutrinae: Historias de nutrias** **A PARTIR DE 5 AÑOS.**

Teatro participativo "Lutrinae, historias de nutrias" con la participación del alumnado. Los alumnos y alumnas recibirán unos roles o personajes, para formar parte de esta divertida historia, en la que un grupo de nutrias, nos contarán la importancia de la correcta separación de los residuos y sus repercusiones en la vida acuática.

Al finalizar la representación, los educadores realizarán unas preguntas al alumnado para concienciar y sensibilizar al alumnado la necesidad de separar correctamente los residuos en todos los hogares.

SÁBADO 8 DE FEBRERO **Concurso extremo con** **preguntas espinosas** **A PARTIR DE 6 AÑOS.**

A través de un complicadísimo concurso sobre gestión de residuos (adaptado a la edad), el alumnado debatirá, trabajará en equipo y pondrá a prueba sus habilidades mentales con el objetivo de conocer y comprender los aspectos más desconocidos sobre economía circular y separación de residuos.

A continuación, los educadores repasarán con el alumnado una serie de buenas prácticas que podemos realizar en nuestros hogares para mejorar separar mejor y contribuir a la economía circular.

DOMINGO 9 DE FEBRERO **Intenta descubrirme** **A PARTIR DE 6 AÑOS.**

Se organizará al alumnado por grupos de trabajo y cada uno de ellos deberá seguir el ciclo de la economía circular para descubrir los objetos ocultos y cómo se convierten en recursos valiosos si separamos correctamente en origen.

Como conclusión, los participantes realizarán una reflexión final sobre la importancia de la colaboración de tod@s en el proceso de reciclaje, la reducción de residuos y la economía circular.

SÁBADO 15 DE FEBRERO **Teatro participativo** **"El viaje de Antón, el salmón"** **A PARTIR DE 5 AÑOS.**

Con la participación del alumnado. Los educadores acompañarán al alumnado en el viaje de Antón, un simpático salmón, que descubrirá con su desplazamiento la gran cantidad de contaminación que se genera en los ríos y nos ayudará a crear conciencia en torno al ciclo de vida de los residuos y las buenas prácticas que podemos llevar a cabo.

A continuación, los educadores formularán cuestiones en torno a la separación de residuos (fracción azul y amarilla) y a la economía circular con el objetivo de concienciar al alumnado.

DOMINGO 16 DE FEBRERO **Retos para súper-recicladores** **A PARTIR DE 5 AÑOS.**

Dinámica en la que el alumnado irá superando una serie de retos para descubrir cómo los objetos más cotidianos, pueden transformarse en asombrosos recursos (economía circular) cuando los separamos adecuadamente en las fracciones azul y amarilla, y dónde debemos depositar cada residuo, para conseguir separar correctamente los envases, papeles y cartones.

A continuación, los educadores reflexionarán sobre los conceptos trabajados y aportarán buenas prácticas en la separación y reducción de residuos.

SÁBADO 22 DE FEBRERO **Monederos reciclados** **A PARTIR DE 3 AÑOS.**

Aprenderemos los conceptos reducir, reutilizar y reciclar a través de ejemplos cercanos en nuestro día a día.

Posteriormente, practicaremos la reutilización de materiales cotidianos en los hogares para crear nuestro propio monedero reciclado.

DOMINGO 23 DE FEBRERO **¿Qué le está pasando al** **clima y al planeta?** **A PARTIR DE 6 AÑOS.**

Juego para conocer cómo las acciones humanas producen efectos en los ecosistemas y sus seres vivos que afectan al planeta tierra y su clima.

Reflexión final sobre las acciones positivas que podemos realizar los seres humanos para un mejor cuidado del planeta.

*Participación libre, 30 min
antes hasta completar aforo.
Los menores deberán
estar acompañados de
madre/padre/adulto acompañante
en todo momento.*